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ЦЕХОВОЙ КОМИТЕТ И СОРЕВНОВАНИЕ 

На снимке: один из лучших фор 
мовщиков мелкого литья фасонно 
вальце-сталелитейного цеха Алек
сандр Петрович Приказчиков, си
стематически выполняющий нормы 
выработки на 140—150 процентов. 

Фото Е . Карпова. 

Выполняя 
обязательство 

Коллектив ремонтного участка 
котельно-ремонтного цеха принял 
обязательство достойно встретить 
День металлурга, экономя время 
на ремонтах металлургических 
агрегатов. Свое слово монтажни
ки, автогенщики, слесари выпол
няют. Сейчас бригады мастеров 
тт. Кошелева и Ковтунова досроч
но завершают ремонт крана S& 5 
в обжимном цехе. 

Одним из важных заданий явля
ется проводка трассы газопрово
дов для коксового и доменного га
зов у шестой доменной печи. Она 
даст возможность отключать воз
духонагреватели домны на ремонт, 
что будет способствовать ускоре
нию ремонта домны. По графику 
нужно окончить г а з о п р о в о д 
15 мая. Бригада т. Дубинина, бо
рющаяся за звание коллектива 
коммунистического труда, под ру
ководством мастера т. Никитина 
закончила работу досрочно. 

А- БОРИСОВ. 

ВЕЧЕР В АГИТПУНКТЕ 

На днях по инициативе парт
организации коксохимического 
производства в средней школе 
Хг 53 состоялось собрание трудя
щихся избирательного участка. 
Здесь, в агитпункте, собравшиеся 
прослушали доклад о работе пятой 
сессии Верховного Совета СССР. 
С докладом выступил директор 
школы т. Широков. 

Для коллектива цеха ремонта 
промышленных печей главной и 
постоянной задачей является свое
временный и высококачественный 
ремонт мартенов. Каждый час, 
выигранный на ремонте, дает при
бавку выплавки'стали, а это зна
чит — способствует быстрейшему 
выполнению заданий семилетки. 

В достижении высоких произ
водственных показателей огром
ное значение имеет социалистиче
ское соревнование. Благодаря ему 
каменщики-огнеупорщики учатся 
друг у друга и добиваются обще
го успеха. 

Какую роль в организации со
ревнования играют профсоюзные 
группы и цеховой комитет? Цех
ком добивается, прежде всего, 
чтобы все трудящиеся были охва
чены соревнованием, чтобы они 
брали конкретные обязательства и 
боролись за их выполнение. 

Многие звенья каменщиков име
ют письменные обязательства, 
под которыми, как правило, после 
обсуждения, ставит свою подпись 
каждый член звена-

В обязательствах, в з я т ы х 
звеньями, борющимися за звание 
коллективов коммунистическ о г о 
труда, конкретно сказано обо всем, 
что и как должно делать звено. 
Первое время под такими обяза
тельствами подписывался только 
звеньевой, но потом решили, что 
лучше будет, если все соревну
ющиеся подпишут взятое ими обя
зательство. 

В прошлом году четыре звена 
каменщиков включились в сорев
нование за звание коллектива 
коммунистического труда. В конце 
минувшего года цеховой комитет 
проверил, как товарищи выполня
ют обязательства и выяснилось, 
что отдельные звенья не выпол
нили половину пунктов. 

Звено т. Лыкова по производ
ственным показателям не на пло
хом счету, но, когда начали ито
жить достигнутое, оказалось, что 
многое не сделано. Оказался не 
выполненным пункт об учебе. По 
существу только сам т. Лыков 
учился и продолжает учиться. 
Почему другие не учились? Изу
чая причины, цеховой комитет 
увидел, что сам пункт об учебе 
был не конкретным, прежде чем 
его принять в звене не определи
ли, кто и где будет учиться. Проф
союзная группа бригады и цехо
вой комитет не контролировали, 
как выполняются обязательства 
по каждому пункту, вовремя не 
подсказали, что и как нужно сде
лать. 

Этот недостаток мы стараемся 
учесть в нынешнем году. 

Когда звено коммуниста т. Лы
кова стало обсуждать обязатель
ства на 1960 год, мы порекомен
довали каменщикам снова запи
сать пункт об учебе и тут же 
определить, кто и где будет учить
ся. Кто в техникум пойдет или в 
школу рабочей молодежи, кто — 
в школу мастеров или на курсы 
повышения квалификации. 

Конкретные обязательства про
ще контролировать, да и самим 
соревнующимся они дают больше 
пользы. 

Среди обязательств, взятых бо
рющимися за высокое звание, осо
бым пунктом выделено соблюдение 
дисциплины. По этому пункту, 
как и по другим, в цеховом коми
тете разговаривали с каждым ка
менщиком. Нельзя сказать, что 
наши беседы снимают сразу все 
недостатки, но они действуют. 

Когда в цеховой комитет посту
пил текст обязательства звена 
т. Дробнич, мы решили погово
рить с каждым каменщиком этого 
звена, поговорить о том, как он 
лично думает бороться за звено 
коммунистического труда, какие у 
него планы, какие сомнения. 

Мне самому довелось разгова
ривать с каменщиком т- Дедовым. 
Казалось, Дедов все понял, все 
взвесил и с готовностью вступил 
в соревнование, но прошло не
сколько дней после нашей беседы 
и произошел казус. Дедов опоздал 
на работу. Хватил, как говорят, 
лишнего и проспал. 

— Хорошо еще, что вспомнил, 
как подпись ставил под обязатель
ством, — говорит, — а то быть 
бы прогулу... 

Такая ссылка на обязательства 
не служит оправданием наруши
телю дисциплины, но она кое 
о чем говорит. 

По предложению цехового ко

митета случай с Дедовым сбсул;-
дался на собрании каменщиков-
огнеупорщиков, он был предметом 
серьезного разговора и на самом 
цеховом комитете. Целью такого 
широкого обсуждения было пока
зать, что общественность не по
терпит формального отношения к 
обязательствам, что если ты дал 
слово — сдержи его. 

Не будет ли такая строгость 
усиливать нерешительность у 
вступающих в соревнование? Нет. 
Те, кто решил соревноваться за 
звание коллектива коммунистиче
ского труда, кто взвесил свои воз
можности, тот не останется вне 
соревнования, тот не побоится и 
возможных промахов. 

Каждый знает, что всякий, кто 
вступает в соревнование за зва
ние коллектива коммунистическо
го труда, берет на себя нелегкий 
труд, но на то оно и соревнование. 

Многие наши соревнующиеся 
настойчиво борются за выполне
ние взятых обязательств и одно
временно добиваются, чтобы рос
ли ряды участников соревнования. 

В бригаде, где начальником 
смены т. Кириллов, еще недавно 
за высокое звание боролось толь
ко одно звено. Сейчас—уже четы
ре. В этом видна работа профгруп
орга и всех каменщиков звена 
т. Дробиича, которые ведут боль
шую работу по вовлечению в со
ревнование всех членов бригады. 

Разумеется, соревнование не 
самоцель. Важно не само количе
ство участвующих в нем, а их ак
тивность, высокие показатели в 
труде. 

Наши каменщики-огнеупорщи
ки добиваются успеха и в темпах 
ремонта, и в качестве работ, и в 
учебе. Это верный показатель 
боевитости соревнования. 

Н. ИЗЮМСВ, 
председатель цехового комите
та цеха ремонта промышлен

ных печей. 

БРИГАДА ДАЕТ РЕКОМЕНДАЦИЮ 
Первый раз за все время 

на повестке дня бригадных 
собраний стоял такой воп 
рос. Перед токарями стоял 
Анатолий Пикалов, его бы
ло решено в числе лучших 
рекомендовать от цеха для 
поступления на очное отде
ление горно-металлургиче
ского института. Анатолия 
Знали давно и не только 
как умелого производствен
ника, но и как человека, 
который может добиться 
поставленной перед собой 
цели. В течение нескольких 
лет учится он в школе ра
бочей молодежи. Этой вес
ной Анатолий получит ат
тестат зрелости. 

Специальность контроле
ра требует особого внима
ния, тщательности. От глаз 
контролера не должна ус
кользнуть ни одна бракован
ная деталь. Э т и м особенно 

отличается Анатолий Бан
ников. Кроме того, он при
мерный общественник: что 
бы ему ни поручали ком
сомольцы он все выполнял 
строго в срок, Ни разу ни
кого не подвел. Поэтому 
его кандидатура тоже не 
встретила ни у кого возра
жений. 

В б р и г а д е т о к а р е й 
т. Кондрашова, которая бо
рется за звание коллектива 
коммунистического труда, 
говорили много хорошего о 
токаре Александре Форту
натове. Его решили реко 
мендовать для учебы в выс
шее техническое училище 
имени Баумана. 

Зоя Сингопина пришла к 
нам в цех после окончания 
Миасского машинострои
тельного техникума, два 
года она работала токарем, 
великолепно освоив выб

ранную профессию. А раз 
она хорошо знает произ
водство, цех, то и руково
дителем после учебы будет 
неплохим. Ей очень хочет 
ся учиться в Уральском по
литехническом институте, и 
бригада решила, что она 
может быть д о с т о й н о й 
студенткой. 

Кроме тех. кто собирает
ся учиться па очном отделе
нии, несколько уже человек 
взяли путевки для поступ
ления на вечернее отделе
ние горно-металлургическо
го института. Среди них 
слесарь Александр Щего-
лев, мастер Алексей Тар-
хов, токарь Феликс Уфлм-
цев, долбежник Виктор Ра
ков. 

А. СМОЛЕНЦЕВ, 
секретарь бюро ВЛКСМ 

основного механического 
цеха. 

Во всех школах рабочей 
молодежи нашего города 
начались экзамены и заче
ты. Сотни металлургов-
учащихся настойчиво пов
торяют пройденный мате
риал. 

Бригадир слесарей мар
теновского цеха № 2 Фе
дор Лосякин с 7 класса 
начал учиться в школе ра
бочей молодежи. Теперь 
он уже ученик 9 класса. 
Федор Лосякин любит точ
ные науки: физику, мате
матику. П о этим предме
там у него только отлич
ные оценки. 

Менее десяти дней оста
лось до последнего звонка 
в этом учебном году. Впе
реди летний отдых и учеба 
в десятом классе. 

На снимке: Федор Ло
сякин на уроке физики. 

Копилка 
на электровозе 
Еще в прошлом году мы читали 

и обсуждали письмо ЦК КПСС об 
экономном расходовании цветных 
металлов и тогда же бригада элек
тровоза №. 25 решила собирать 
лом цветных металлов. Решили и 
приступили к делу. Остановился 
электровоз, находишься на зем
ле—смотришь под ноги. Попался 
кусочек медной проволоки, шай
ба—в карман, который на тепло
возе. 

Когда сошел снег, в копилку на 
электровозе стало поступать боль
ше лома цветных металлов. Каж
дый раз этот металл сдаем в мас
терскую при депо. За короткое 
время бригада собрала более 200 
килограммов цветного металлоло
ма. 

Активно участвуют в этом деле 
пом. машиниста т. Дробов, соста
витель т- Борисов, сцепщик т. Му-
хаметшин и другие. 

А. КОПЫТОВ. 

Первые итоги 
Подведены итоги работы цехов 

по сбору металлического лома за 
апрель. Первые итоги трехмесяч-
ника хорошие. Большинство кол
лективов цехов перевыполнило 
установленные на апрель задания. 

Так, коллектив доменного цеха 
в течение первого месяца собрал и 
сдал копровому цеху 1220 тонн 
металлолома (при задании 700 
тонн). На 314 тонн перевыполнил 
задание коллектив мартеновского 
цеха Х«. 2, а сталеплавильщики 
третьего цеха при плане 300 тонн 
сдали 785 тонн. Коллектив фасон-
но-вальце-сталелитейного ц е х а 
при плане 250 тонн сдал 800 
тонн. 

Перевыполнили задание коллек
тивы обжимного, листопрокатных 
цехов, цеха вспомогательных ма
териалов, проволочно-штрипсового, 
цеха подготовки составов и других. 

Не выполнено задание такими 
цехами, как сортопрока т н ы й, 
ЖДТ, ПВЭС, ЦЭС, чугунолитей
ный. Не справился с заданием и 
копровый цех. Здесь собрано за 
месяц 1262 тонны при плане 
2000 тонн. 

Теоретические 
конференции 
Позавчера у коксохимиков со

стоялись первые теоретические 
конференции на тему «Междуна
родное и внутреннее положение 
СССР на современном этапе». 

В работе конференции, прохо
дившей утром, приняло участие 
95 человек. После краткого всту
пительного слова руководителя 
конференции А. М. Филимонова 
выступило 17 человек. 

Хорошо подготовились к заня
тиям машинист вагоноопрокиды-
вателя т. Шерстобитов, машинист 
электровоза т. Зуев, десятник 
Н- М. Шишкалов, газовщик т. Бо
гатев, машинист портального кра
на т. Романов, дежурный слесарь 
т. Начаров и другие. 

Особое внимание выступающих 
было обращено на борьбу Комму
нистической партии и Советского 
правительства за мир и укрепле
ние дружбы между народами. Го
ворили здесь и о происках импери
алистов, об агрессивных устремле
ниях американской военщины-

На конференции был высказан 
ряд замечаний отно с и т е л ь н о 
организации занятий в сети поли
тического просвещения, в частно
сти, указывали на то, что в круж
ках мало использовались нагляд
ные пособия. 


